
 

  

なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。为什么选择了千驮谷？ 

  
来日本之前就听就读过千駄ヶ谷的朋友说我们语言学校的老师特

别认真负责，无论在学习还是生活上都非常尽心尽力。因此我也通
过芥末留学报名了千駄ヶ谷，来了之后也确确实实感受到了老师们
的责任心和热情。 
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千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役に立ちましたか。

大学院受験で役に立ったことは何ですか。 

在千驮谷的学习过程中什么课程让你觉得受益匪浅？特别是

对于大学院升学考试什么课程最有帮助？ 

 首先当然是日语上的进步，来日本时大概 N4、N3 的水平，经过
一年间在千駄ヶ谷的学习，日语的听说读写方面都进步了很多。其
次，不得不提的是老师们对我大学院升学的帮助。大概在进入 J2
之后，开始接触针对大学院相关的课程，对于我书类的准备和小论
文的撰写方面都非常有帮助。并且除了课堂上，课后老师对我的帮
助更是非常大的！无论在出愿书类还是面试准备，老师都非常非常
认真一字一句帮我修正，并告诉我错的地方为什么错，一般如何使
用比较好之类的。单独从老师修改的书类里面就学到了很多。我也
是在与语言学校老师频繁的信件往来中，学到了日文邮件的编写方
法。 

 

日本の大学院受験のためにどんな準備をしましたか。 

为了日本的大学院升学考试你都做了哪些准备？ 

 

 

 

 

 

 

 

 
先生の指導で何がよかったですか。 

让你受益匪浅的是老师的哪些指导？ 
  

 
 
老师对我书类撰写上的指导给了我巨大帮助，每一份修改稿件都

成了我考学包括以后珍贵的学习材料。 

 
これから日本留学を考えている学生に千駄ヶ谷の何を

勧めたいですか。 

你会向来日本留学的同学推荐千驮谷的什么地方呢？ 
                     

                                 

 

 
 

 
 

 

我会推荐千駄ヶ谷,老师们的教学态度和教学质量，无论从什
么方面，都是一个非常优秀和靠谱的语言学校，必将为升学送
来给力助攻！ 

写真 

 
 
首先我是在准备语言成绩的过程中，同时大概了解相关专业

备考情况以及可选院校。此后，我便从发给教授的邮件和研究
计画书入手，同时准备专业知识。在明确了研究方向之后，就
进一步确定目标学校和研究室，并根据往年状况制作出愿和考
试等相关时间表。总的来说，主要就是语言成绩、出愿书类及
邮件、笔试知识、面试准备这几个方面。 


